

tigung verschiedenster technischer Spritzgießteile in Klein- und Großserien.

Darüber hinaus bietet die Herrmann GmbH innovative Lösungen für individuelle Anforderungen der Produktkennzeichnung. Zudem besitzt das

#### Das Team der Hermann GmbH.

Foto: Firma

Unternehmen tiefe Kompetenz in der Montage und Funktionsprüfung mechanischer und elektromechanischer Baugruppen. Die Firma wird in zweiter

Generation gemeinschaftlich von den Brüdern Frank und Arno Herrmann geführt und beschäftigt derzeit 16 Mitarbeiter.

## Das »Glück« mit der Erde

Der baubiologische Fachbetrieb der Brüder Stefan und Thomas Glück hat sich auf Lehm und andere Naturbaustoffe spezialisiert

Der vom Vater Gustav Glück 1963 gegründete, reine Malerbetrieb wurde Ende der 1980er-Jahre von seinen Zwillingssöhnen Stefan (Malermeister) und Thomas (Stuckateurmeister und Baubiologe) übernommen und in Richtung Naturbaustoffe ausgerichtet. Ausgehend von der gängigen Maler- und Stuckateurausführung siedelte der Betrieb über in eine »Wohnkultur in Lehm«.

Lehm, der älteste Baustoff der Menschheit, ermöglicht heute Räume mit technischen und architektonischen Raffinessen. Mit seinen tonhaltigen Mineralien ist Lehm wärmespeichernd, feuchtigkeitsregulierend und bindet Schadstoffe wie auch Gerüche. Lehm-Grundputze werden in Alt- und Neubauten eingesetzt.

### Lehm ist der älteste Baustoff der Menschheit und kann eine Menge

Zur Oberflächengestaltung dienen unter anderem Lehm-Dekorputze in mehr als 130 Farbnuancen. Die Glücks runden als Maler- und Stuckateure das komplette Spektrum mit baubiologischen Lehm-, Kalk- und Leinölfarben ab.

Ein Spezialgebiet ist der Stampflehmbau. Das sind Wandelemente, zwischen acht und 80 Zentimeter dick, die mit Hilfe einer Schalung ge-



Die Brüder Stefan (links) und Thomas Glück haben sich auf Lehm- und Naturbaustoffe spezialisiert. Ihnen eilt der Ruf voraus, sie seien »Lehmbau-Päpste«.

Foto: Borho

stampft werden. Diese hochwertigen Designerelemente dienen Büro- und Verkaufsräumen, Kirchen sowie Hoteleinrichtungen als interessantes Interieur.

Mit 25 Jahren Lehmbau gehört die Firma Glück zu den Pionieren. National und international handwerklich tätig, eilt ihr der Ruf als »Lehmbau-Päpste« voraus.